

Leitbild des Blauen Kreuzes Aargau/Luzern

Mission

Wir setzen uns dafür ein, dass Menschen frei von Suchtmitteln leben können. Dabei fokussieren wir uns auf das Suchtmittel Alkohol und engagieren uns in der Prävention, Beratung und Begleitung, therapeutisch und im Alltag.

Werte

Wie schon unsere Gründer im Jahr 1877 sind wir motiviert durch das Evangelium: Menschen können in Freiheit leben. Das sollen die von uns beratenen und begleiteten Menschen dank modernstem Fachwissen, langjähriger Erfahrungen und wirkungsvoller Nächstenliebe unabhängig von ihren soziodemografischen Merkmalen und Weltanschauungen erleben.

Vision

Wir wollen

- mit unseren präventiven Massnahmen immer mehr Kinder und Jugendliche erreichen,
- eine wachsende Zahl von Menschen beraten und begleiten und
- bei ihnen nachweislich eine nachhaltige Verbesserung der Lebenssituation bewirken.